

1学期も折り返しの時期を迎えました。お陰さまで、児童一人ひとりが学習や運動およびさまざまな行事に意欲的に取り組むことができています。

5月10日(木)には、ラジオ体操講習会を1～3年生と4～5年生に分けて行いました。NHKの番組に実際に出演いただいている鈴木大輔さん、五日市裕子さんに来ていただき、正しいラジオ体操の仕方を楽しく教えていただきました。



5月11日(金)には、全校児童を対象に交通安全教室を実施しました。交通安全についてのビデオで学習した後、1～3年生は地域を歩いて道路の渡り方などを訓練しました。竜王町の駐在所長さんに来ていただき指導していただきました。4～6年生は体育館に信号機などを設置したコースで自転車の乗り方を学びました。

また、5月16日(水)には、1年生を迎える会を行いました。縦割り班で、名前覚えゲームなど班別のレクリエーションや校内をウォークラリーして各コーナー遊びを楽しみました。

5月25日(金)には、6年生が奈良方面に校外学習にいきました。法隆寺や朱雀門を見学した後、若草山で昼食、奈良公園内をウォークラリーで散策しました。(二月堂～正倉院～東大寺大仏殿～南大門) 6月は、いよいよ「りゅうせいコンサート」があります。引き続き、竜王西小学校の教育活動にご理解とご協力を願います。

たんぼのこ!! 農業体験学習(5月24日田植え体験)

滋賀県では、森林環境学習の「やまのこ」、びわ湖フローティングスクールの「湖の子」、そして、農業体験学習の「たんぼのこ」を県下全小生の体験学習の柱にしています。本校でも、「たんぼのこ」の一環である田植え体験(5年生)を、今年も多くの方のご支援のもと、5月24日に実施しました。

私たちの口に入るもの、つまり食べ物のことを知る、体験するという事は本当に大切です。いつも食べているお米が、どんなに手間をかけて作られているか、どれほどたくさんの人のお世話になって一粒のお米ができるのか、を知ることは、とても大切なことです。また、「水は冷たかったけれど泥の中はあたたかかった」などの子どもの身体を通した今回の感触は貴重な経験です。これから何十年とごはんをいただくうえで、根っこになると思います。

今後はいくつかのテーマ(例:お米の種類)に分かれ、グループ別に食について調べ学習をします。その際、水土里(みどり)ネット日野川流域の方やJA職員などの外部講師に来ていただく予定です。



『学校教育スローガン』

学び きらきら 心 うきうき 行い どんどん

6月行事予定

- 1日(金) 検尿2次 プール掃除
3日(日) 英語検定
4日(月) 委員会活動 4年びわ湖ホール
5日(火) お話タイム プール掃除(予備日)
7日(木) 2・4・6年歯科検診 指導動図書館
8日(金) 授業参観(フリー参観)
11日(月) クラブ活動 きらうきどんの日
12日(火) 暗唱ラリー プール開き
14日(木) ぼえむ1・3・4年
1・3・5年歯科検診
15日(金) ぼえむ2・5・6年
16日(土) PTA環境整備
ファミリー読書
(~17日)
18日(月) クラブ活動
19日(火) 竜王町特別支援学級交流会
20日(火) なかまタイム
21日(木) ぼえむ1年 たてわり遊び
22日(金) ぼえむ2年
25日(月) クラブ活動
26日(火) 暗唱ラリー
28日(木) ぼえむ1・3・4年
29日(金) りゅうせいコンサート
ぼえむ2・5・6年
30日(土) PTA水難救助訓練
※毎週火・金曜日はPTAによる校区内パトロール



新しく西小学校に来ていただいた先生の自己紹介です。

たいよう担任 井本匡子先生

4月に、約4年の育児休暇から復帰しました。元気いっぱいの子もたちとの毎日を、とても楽しみにしています。一日一日を大切にがんばっていきますので、どうぞよろしくお祈いします。

2年2組担任 中西陽子先生

初めまして。中西陽子と申します。東近江市布引小学校から赴任してきました。広い運動場で、元気な子どもたちと一緒に過ごしていくことがとても楽しみです。元気いっぱいがんばりますので、どうぞよろしくお祈いします。

3年2組担任 大澤栄里先生

はじめまして。昨年度までは、広島県で教員を勤めておりました。この度、滋賀県への引越しをきっかけに本校に赴任することとなり、新しい子どもたちとの生活にワクワクしています。どうぞよろしくお祈いいたします。

PTA総会・PTAリーダー会 ありがとうございました!

9日は授業参観・学級懇談会ともどもご苦勞様でした。18日のリーダー会では、今後の各学年ひびきあい活動や地区別懇談会の内容を決めていただきました。ありがとうございました。

なお、総会日には、学校支援ボランティアの方々が託児所を開いてくださいました。大変お世話になりありがとうございました。

本年度より、地区別懇談会は、7月19日の期末懇談会と同日に、一斉に行うことになりました。字委員の方をはじめとして、いろいろとお世話になります。よろしくお祈いします。

『ごみ0の日』の取り組み

5月30日は「ごみ0の日」です。なぜ5月30日が「ごみ0の日」か、と言うと、これは「ご、み、ゼロ」。5、3、0で5月30日、覚えやすいですね。

滋賀県では、5月30日を「ごみゼロ大作戦」、7月1日を「びわ湖の日」、12月1日を「県下一斉清掃運動」として、環境美化の日との決め、びわ湖を守る県民活動として取り組んでいます。

ごみ0の日には、滋賀県中の方が、ごみの散らかっているところを掃除するなど、自分たちの住んでいる地域をきれいにする活動を行っています。

西小でも、5月24日(木)に「ごみゼロ大作戦」に取り組みました。字ごと(学童の子は学童)に分かれて、通学路や各地域の散在性ごみの目立つ場所や校内の清掃や草引きをしました。

子ども達は、掃除時間にはいつもごみを残さないように、掃除をしてくれていますが、当日は、いつも以上に、ごみがなく、きれいに気持ちよく過ごせるよう考えて行動してくれました。

そして、学校をきれいにしているのと同じように、みんな協力して、自分たちの通学路や地域をきれいにすることができました。

